

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article121.html>

Premiados 2010

- PREMIOS JUAN BERNIER

- Por años -



Date de mise en ligne : SÁbado 6 de noviembre de 2010

Description :

Personajes premiados en 2010

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

Entrega de premios Juan Bernier

Los galardonados en este año son:

Premio de Arqueología : Dña Mª Dolores Baena Alcántara. Directora del Museo Arqueológico)

Premio de Arte: D. Ramón García Romero. (artífice de la Casa-Museo Arte piel www.artesobrepiel.com)

Premio de Historia: D. Emilio Cabrera Muñoz (Catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Córdoba)

Los premios se entregaron en:

Delegación Provincial de Cultura -Salón de actos-

c/ Capitulares

Día domingo 28 de noviembre de 2010 a las 12h AM.



Muchas de las personas que estás Vd reconociendo en las fotos asisten a hacer público que ellos votaron para que fueran **Premio a Juan Bernier 2010**: el guadameciler **Ramón García Romero** (**El gozo del hombre en su trabajo**), la arqueóloga **Mª Dolores Baena Alcántara** (**El pueblo al Museo**) y el medievalista **Emilio Cabrera Muñoz** (**La investigación histórica antes que la nostalgia improductiva**).

Todas las personas que Vd. estás reconociendo en las fotos que aparecen en este apartado aplaudieron a **Ramón García Romero** por **haber rescatado del olvido el arte del originario guadamecense**, a **Mª Dolores Baena Alcántara** porque **ha conseguido que el pueblo sienta nuestro Museo Arqueológico como un lugar para estar, antes que una casa para visitar** y a **Emilio Cabrera Muñoz** porque **nos ha acercado nuestro pasado medieval desde la deontología científica, no desde la nostalgia**..

La mañana del domingo 28 de noviembre de 2010, todas las personas de la foto y las autoridades que nos acompañaron se sintieron felices de compartir con nuestros «**Bernier 2010**» la alegría que supone que la Asociación «Arte, Arqueología e Historia», muestre a la sociedad civil las personas que nos arrastran porque enseñan con el ejemplo.

Un año más, «el compromiso de los ciudadanos ha arropado a los Premios «**Bernier**»¹.

Un año más, la Asociación «Arte, Arqueología e Historia» ha hecho justicia, pues da a cada uno lo que se merece, lo que le corresponde²³.

Una vez más «hemos bebido agua en el oasis mágico de los Premios «**Juan Bernier**» tomando fuerzas para continuar con nuestra ocupación de promover la cultura»³.



¹ Sr. Mariscal, diputado provincial de Cultura.

² Sr. Naranjo, vicerrector de la UCO.

³ Rafael Blanco, Concejal Delegado de Cultura del Ayuntamiento de Córdoba.